

Ratifican solidaridad con Cuba en congreso de central sindical británica



Solidaridad con Cuba de la Central Sindical Británica

Londres, 19 oct (RHC) La central sindical británica Trades Union Congress (TUC) ratificó hoy su solidaridad con Cuba frente al recrudecimiento del bloqueo unilateral impuesto por Estados Unidos a la isla caribeña desde hace seis décadas.

Estamos orgullosos de mostrar nuestra solidaridad con Cuba, afirmó Mariela Kohon, directora de relaciones internacionales de la organización que agrupa a 48 sindicatos y a un total de 5,5 millones de trabajadores del Reino Unido.

La sindicalista intervino en un evento colateral de la conferencia anual de la central obrera que tiene lugar en Brighton, sur de Inglaterra, y que fue organizado por la Campaña de Solidaridad con Cuba (CSC) como parte de la iniciativa 'Viva la Educación', que busca enviar material educativo a la isla caribeña y ayudar a burlar las sanciones comerciales y financieras norteamericanas.

Al inicio del evento, el director de la CSC, Rob Miller, leyó una carta enviada por el secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento, en la que el líder sindical cubano agradeció el apoyo del TUC al país caribeño, y su condena a la política hostil de Washington contra La Habana.

Para la CTC, el TUC es una de las organizaciones más activas y combativas del movimiento sindical en el Reino Unido, basado en los principios del internacionalismo proletario y la solidaridad internacional, asegura la misiva.

La embajadora de Cuba en el Reino Unido, Bárbara Montalvo, resaltó, por su parte, que ese apoyo internacional es fundamental para contrarrestar las carencias provocadas por el bloqueo estadounidense.

Al respecto, recordó el envío a la isla de más de cuatro mil instrumentos musicales y de 45 máquinas Braille para niños ciegos y con discapacidad visual, como parte de sendas campañas organizadas por la CSC y los sindicatos británicos en 2019.

La diplomática recalcó que, a pesar de las dificultades derivadas de las sanciones norteamericanas, en Cuba no han cerrado escuelas o privatizado el sistema educacional, ni renunciado a ayudar y compartir sus logros con quienes más lo necesitan. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302328-ratifican-solidaridad-con-cuba-en-congreso-de-central-sindical-britanica>



Radio Habana Cuba